



Durante hoy sábado 7 de octubre los socialistas de la provincia de Badajoz hemos celebrado en Badajoz el 12 Congreso Provincial del PSOE Provincial de Badajoz donde se han diseñado las líneas estratégicas de las políticas socialistas para nuestra provincia en los próximos años y además han sido elegidos los miembros de la ejecutiva provincial del PSOE de la provincia de Badajoz.

Nuestro Secretario General, Andrés Moriano, y nuestro Alcalde, Ramón Ropero, han sido elegidos miembros de la Comisión Ejecutiva Provincial.

Ramón Ropero renueva como Presidente de la Ejecutiva Provincial.

Así mismo Andrés Moriano, ha sido designado como Secretario de Formación, Ideas y Programas.